

# Ära des geeinten Zeitalters

Von linkbravery

## Kapitel 1

“RAAH!”

Rumpel.

“Au...”

Na warte, dass werde ich dir heimzahlen!

Aber erstmal musste ich mich befreien.

Ein gut gezielter Griff und ein Dolch wanderte in meine Hand. Noch in der gleichen Bewegung flog dieser und das Seil war kein ganzes mehr.

Frei!

Und gleich ein Mörder!

Das Seil von meinem Fußgelenk lösend, hüpfte ich zu meiner offenen Zimmertür. Dort zog ich als Erstes die Klinge aus dem Holzrahmen.

Auf dem Flur stand nur eine kichernde Person, also war für mich klar, wer der Übeltäter war.

An der Wand entlang schlich ich mich auf die etwas größere Gestalt zu, bis ich nah genug an ihr dran war. Und los!

Es wurde kurz laut, bis ich den Anderen an der Wand fixiert hatte und ihm die Klinge an den Hals hielt.

Kurz sahen mich seine roten Augen geschockt an, bis er doch grinste.

Meine Klinge wanderte ein Stückchen näher an seine Halsschlagader. Spätestens jetzt musste er den kalten Stahl spüren.

“Sag mal, tickst du noch ganz richtig?”

Anmerkung: Wer mich weckt, spürt meinen Zorn!

Er drückte sich etwas weiter an die Wand, um sprechen zu können. “Anns Idee.”

“Und du machst auch noch mit? Verdammt, wie alt bist du? Anderthalb?”

“Ey!”

Damit traf ich ihn jedes Mal.

Seufzend ließ ich von ihm ab und er sank hustend zu Boden. Geschah ihm rechet!

Wer der Kerl überhaupt war?

Nun sagen wir mal so, er sah mir se~hr ähnlich. Wir konnten unsere Verwandtschaft beim besten Willen nicht abstreiten.

Aber verwechseln konnte man uns auch nicht.

Warum?

Ich - blond. Er - schwarzhaarig.

Ich - blauäugig. Er - blutrot.

Ich - gesund gebräunt. Er - leichenblass.

Und das war nur äußerlich.

Innerlich gab es noch mehr Unterschiede, aber ich will euch nicht langweilen.  
Ich seh es bei euch rattern. Ihr denkt jetzt bestimmt folgendes: Dark? Shadow?  
Aber nein, Scath.

Was auch immer sich unsere Elter bei diesem Namen gedacht haben.

Oh Göttinnen. Was hab ich ihn damit aufgezogen, als wir noch klein waren.

Zu meinem Glück konnte sich mein Zwillingsbrüderchen nicht mehr daran erinnern. Ich würde heute noch abbezahlen.

Aber hey, ich brauchte damals einen Ausgleich.

Mit drei? Einen Ausgleich?

Klingt komisch, ist aber so.

Denn damals begann, was mein komplettes Leben veränderte: Ich erinnerte mich.

Ich erinnerte mich, wie ich das Master - Schwert schmiedete.

Ich erinnerte mich, wie ich durch die Zeit reiste.

Ich erinnerte mich, wie ich als Wolf durch die Schattenwelt rannte.

Ich erinnerte mich, wie ich die Weltmeere besegelte.

Ich erinnerte mich, wie ich die Jahreszeiten rettete.

Ich erinnerte mich, wie ich ein ums andere Mal den Dämonenkönig tötete, egal wie er sich gerade nannte.

Ich wusste also, dass all die heiligen Helden, die unser Land verehrte, eigentlich ein und die selbe Person waren.

Ich.

Und genau dieser ehemalige Held hatte jetzt Hunger!

Frühstück!

Mein Weg führe mich also ohne auf meinen Bruder zu achten die Treppe runter geradewegs in die Küche.

Dort verwuschelte ich als Erstes die gut sitzende Frisur meiner kleinen Schwester.

Annira... ja wie soll ich sie am Besten beschreiben?

Erinnert ihr euch an Aril? Meine Schwester aus der Ära des Weltmeeres?

Ann sah ihr recht ähnlich, nur dass ihre Haare dunkelbraun und viel länger waren. Und natürlich war sie älter. Ann zählte mittlerweile 14 Jahre.

Scath und ich waren übrigens 16.

Ich saß schon, bevor Ann auch nur versuchen konnte, mich zu erwischen.

"Bitte streitet nicht schon am frühen Morgen."

Gerade noch konnte ich ein Augenverdrehen verhindern. Als ob wir uns mal richtig streiten.

"Ja, Oma." hallte es ihr auch schon dreifach entgegen.

Hey! Scath hatte sich auch mal eingefunden.

Schlechte Nachricht: Ich war als Einziger noch im Schlafanzug.

Aber Oma störte so was nicht, im Gegenteil. Solange wir anständig aßen konnten wir von ihr aus auch nur in ein Handtuch gewickelt am Tisch sitzen.

Also Mahlzeit!